

Allagener Südkompanie tanzt in den Mai

Bürger zur Veranstaltung im Zelt am Sportplatz eingeladen. MGV besingt den Wonnemonat

Allagen. In diesem Jahr findet das 39. Kompaniefest der Allagener St.-Sebastianus-Schützenbruderschaft Süd im Zelt am Sportplatz unter dem Maibaum statt. Gestartet wird am 30. April um 20 Uhr mit schwungvollen Liedern zum Wonnemonat Mai des MGV Cäcilia Allagen. Im Ausschank sind heimisches Bier sowie Maibock. Es gibt Herzhaftes vom Grill und zu Beginn eine Überraschung für jeden Besucher.

Der Vorstand der Südkompanie mit Chef Tobias Piekarz und die vielen Helfer freuen sich auf eine tolle Veranstaltung mit vielen gut gelaunten Gästen. Der DJ sorgt in bewährter Weise für die musikalische Gestaltung des „Tanz in den Mai“ am Sportplatz.



Die Südkompanie der St.-Sebastianus-Schützen bereiten alles für den Tanz in den Mai vor. Am 30. April wird gemeinsam mit der Bevölkerung im Zelt am Sportplatz gefeiert.

FOTO: SÜDKOMPANIE